



AMITIÉ GATINEAU-MONDE

Bulletin de nouvelles – Printemps 2024

RETOUR DU GROUPE BOLIVIE 2023-24

C'est un groupe de 19 participant.es qui est revenu en janvier avec le sentiment du travail bien accompli! Les membres ont contribué à construire des serres, des poulaillers, lombricomposteurs et systèmes d'irrigation en plus de peinturer et rénover des chambres pour les étudiants. En tout, c'est une somme de 29 315\$ qui a été investie dans deux villages de l'altiplano bolivien. Merci aux chargé.es de projet, participant-s, partenaires et donateurs!

MEMBRE DE L'AQOCI

Nous avons enfin été accepté comme membre de l'Association québécoise des organismes de coopération internationale. Cette opportunité, nous permettra de nous faire connaître mais aussi d'être en contact avec plusieurs autres organismes qui œuvrent dans le même secteur. La prochaine étape sera d'assurer la gestion des JQSI en Outaouais. En novembre, nous organiserons des activités avec d'autres organismes locaux selon la thématique annuelle. Si jamais vous aimeriez participer à ce comité, veuillez nous écrire par courriel.

PARTICIPATION À L'AGA 2024

Notre Assemblée générale annuelle aura lieu le 3 juin prochain à 17h à la CDROL, au 75 rue Eddy, secteur Hull. Veuillez noter que nous sommes à la recherche de personnes qui aimeraient s'impliquer au niveau du conseil d'administration.

RECHERCHE DE CHARGÉS DE PROJETS

Nous sommes toujours à la recherche de chargé.es de projet pour démarrer une nouvelle aventure de groupe. Veuillez noter que nous pouvons vous mettre en contact avec des organismes pouvant vous aider avec la gestion à l'étranger et que les membres du CA peuvent vous aider avec la coordination locale.

« Il ne faut jamais renier ce que l'on a dit, fait ou écrit ! »

Un proverbe bolivien



L'équipe d'Amitié Gatineau-Monde

www.agmonde.ca / agmonde@gmail.com

Participant.es du groupe Bolivie 2023-24



Cliquez « J'aime » sur notre page Facebook pour rester au courant des dernières nouvelles!